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平成 30年第３回行方市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

発
言
順 

質問者・ 

質問方法 
質問事項 質問要旨 

質問の 

相 手 

１ ４番 

小野瀬 忠利 

 

一問一答 

1.広域一般廃棄

物処理施設建

設について 

①３市による建設に向けて取り組んできた

が経緯と現状，今後の方向性について 

市 長 

担 当 部 長 

 

2.公共施設の管

理運営につい

て 

①公共施設等総合管理計画実施計画につい

て 

市 長 

担当部課長 

 

3.教育行政につ

いて 

①児童・生徒は安定した健全な学校生活が送

れているか 

②職員の職務環境の現況について 

③市立幼稚園は今後どの様な方向で運営し

ていくのか 

④スクールバスの運行について 

 

教 育 長 

担 当 部 長 

 

２ 14番 

髙 木  正 

 

一問一答 

1.次世代対応型

行方農業政策

指針について

(確立と育成) 

 

 

 

①農業遺産について 

循環型農業 

防災対応型農業 

1000年村構想 

②振興策について 

(JA広域化での対応 サツマイモ天皇杯受賞) 

 

市 長 

担 当 部 長 

 

2.しおさいジョ

ブについて 

①経過と現状，今後の対応について 市 長 

担 当 部 長 

 

3.手賀ゴルフ場

跡地(市有地)

ソーラー事業

疑惑について 

①経過及び進捗状況について 市 長 

担 当 部 長 

 

4.防災対策につ

いて 

①線状降水帯(ゲリラ型集中豪雨を含む)対

策について 

市 長 

担 当 部 長 
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発
言
順 

質問者・ 

質問方法 
質問事項 質問要旨 

質問の 

相 手 

３ 19番 

髙栁孫市郎 

 

一問一答 

1.行方市の東の

玄関口 鹿行

大橋のたもと

の開発につい

て 

 

①鹿行大橋のたもとである東の玄関口の開

発をどのように考えているのか 

 

市 長 

副 市 長 

担 当 部 長 

 

2.広域一般廃棄

物処理施設に

ついて 

 

①現状について 市 長 

担 当 部 長 

 

3.空き家対策と

定住化促進事

業について 

①現在の空き家の総数 

②すぐ使える空き家の数 

③取り壊して，更地にしなければならない数 

④空き家での定住化応援は出来ないか 

⑤住みやすい環境を整備することを基本目標

に掲げてあるが，その具体について 

 

市 長 

担当部課長 

 

４ ８番 

貝 塚 俊 幸 

 

一問一答 

1.道路，環境行

政について 

①東関道(鉾田ＩＣ～潮来ＩＣ)の事業の進捗

状況は 

②ハイウェイオアシスは決定されたのか 

③未買収区間の土地収用法について 

④線路跡地，文化財周辺等の除草作業の適正

管理について 

 

市 長 

教 育 長 

担当部課長 

2.教育行政につ

いて 

 

 

 

 

 

 

①働き方改革等に依り，教師の時間外労働は

改善されたのか 

②時間外労働時間の是正に向け，教育委員会

の方向性は 

③県よりの指導の下，学校閉校日，部活時間

の減少は 

④学校給食費について 

 

市 長 

教 育 長 

担当部課長 

 

 

 

 

 

3.茨城 100ｋウ

ルトラマラソ

ン in 鹿 行

(ROKKO) に つ

いて 

 

①事業計画について 市 長 

担 当 部 長 



 

3 

 

発
言
順 

質問者・ 

質問方法 
質問事項 質問要旨 

質問の 

相 手 

５ ２番 

阿部孝太郎 

 

一問一答 

1.少子高齢化，

人口減少につ

いて 

①人口ビジョンに対する現状は 

②人口対策，少子化対策，定住促進の現状，

成果，今後の展望は 

③雇用拡大(就農者も含む)の成果，展望は 

④人口対策に関して，行方市の魅力発信，市 

民の声を聴くシステムは出来ているか 

⑤高齢者世帯に対する施策は 

 

市 長 

副 市 長 

教 育 長 

担当部課長 

６ １番 

河 野 俊 雄 

 

一問一答 

 

 

 

 

 

 

 

1.アントラーズ

ホームタウン 

ＤＭＯについ 

て 

①行政との事業領域と役割の分担は明確な

のか 

②平成30年度の事業と予算は 

③第１回茨城100ｋウルトラマラソンin鹿行

開催に向けた準備は 

 

市 長 

担 当 部 長 

 

2.安全安心なま

ちづくりにつ

いて 

①異常気象と言える状況が続く中で，防災・

減災のための対策は進んでいるか 

②なめがたエリア放送による防災情報伝達

等は充分なのか 

 

市 長 

担 当 部 長 

７ 11番 

髙 橋 正 信 

 

一括後 

一問一答 

1.地震対策につ

いて 

 

 

 

 

 

①自主防災組織への支援強化について 

②防災訓練の現状と課題 

③福祉避難所の運営体制と安全対策につい

て 

④二次火災を抑制する感震ブレーカーの普

及率は 

 

市 長 

副 市 長 

担当部課長 

 

2.水害対策につ

いて 

①水防災意識社会再構築ビジョンに基づく

取り組みについて 

 

 

市 長 

副 市 長 

担当部課長 
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発
言
順 

質問者・ 

質問方法 
質問事項 質問要旨 

質問の 

相 手 

８  ６番 

栗 原  繁 

 

一括後 

一問一答 

1.県及び出先機

関との連携 

 

①保健・土木等の事務事業の分掌と補完 

②県の機構改革への対処 

 

市 長 

担 当 部 長 

 

2.我が市の働き

方改革 

 

 

①小中学校の教職員の働き方の実状 

②部活動指導の実状と課題 

③障害者雇用促進法による要請とは 

 

市 長 

教 育 長 

担 当 部 長 

 

3.保育士の確保 

 

①保育需要の拡大に対処すべき課題 

②安定した施設運営に必要な事とは 

 

市 長 

担 当 部 長 

 

4.農業政策，減

反制度 

①制度変革によってどう変わったのか 

②将来の展望 

 

市 長 

担 当 部 長 

９ 12番 

小 林  久 

 

一括後 

一問一答 

1.経済財政運営

と改革の基本

方針2018 

（骨太の方針） 

 

①高等教育無償化の詳細と対応は 

②新たな外国人材受け入れの詳細内容と市

において取り組める事は考えられるか 

③経済・財政一体改革の推進とは 

 

市 長 

副 市 長 

教 育 長 

担当部課長 

 

2.空き家対策 ①特定空き家発生の抑制効果対策として固

定資産税 6/6 の減免する考えは 

 

市 長 

担当部課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一般質問実施日及び人数： ９月 ６日 (木)  ３名（発言順 １～ ３） 

９月 ７日 (金)  ３名（発言順 ４～ ６） 

９月 10日 (月)  ３名（発言順 ７～ ９） 

 


